INFORME COMO REPRESENTANTE LEGAL DE ASOVARGAS - AÑO 2024

Apreciados asociados,

Me permito presentar un resumen de las gestiones realizadas desde la gerencia durante el año 2024.

Como es de conocimiento de todos ustedes, no fui el gerente nombrado para este periodo; sin embargo, atendiendo la solicitud de la Junta Directiva y por compromiso con la Asociación, asumí este rol de manera colaborativa. A pesar de los retos presentados, logramos impulsar varios beneficios en pro de la organización.

Uno de los logros más significativos fue la consolidación de programas, proyectos y ayudas gestionadas a través de AGROSAVIA, con el liderazgo del profesional Sebastián Carrillo. Gracias a este trabajo, se llevaron a cabo diversas capacitaciones y se beneficiaron 27 asociados con la entrega de implementos para sus fincas. Además, se obtuvo un equipo para medir la calidad higénica de la leche (La Reductasa), un recurso clave para mejorar los estándares de producción.

Otro proyecto destacado fue el de AGROSOLIDARIA, a través del cual se realizaron capacitaciones en temas como manipulación de alimentos y diplomados, con atenciones incluidas para los asistentes. También se logró la adquisición de dotaciones esenciales, tales como una báscula, 20 canastillas, pendones y tarjetas con el logo de ASOVARGAS, fortaleciendo la identidad de nuestra Asociación.

En cuanto a nuestra relación con la cooperativa COPSUMERCE, de la cual somos parte, destacamos la participación en el programa FEEC (Formación Especializada para la Economía Campesina), desarrollado en alianza con COPSUMERCE y el SENA. Este programa, que inició en 2024 y sigue en ejecución en el presente año, ha proporcionado capacitaciones, talleres, atenciones a los asistentes y apoyo en la formulación de proyectos en gobernanza, planes de negocio y construcción de planes de acción para nuestras organizaciones.

Asimismo, es importante resaltar la gestión realizada por la doctora Rocío Rojas, quien ha estado al tanto del avance del proyecto para la entrega de los tractores, de los cuales uno ha sido asignado a ASOVARGAS. Su apoyo ha sido fundamental en este proceso.

En la reunión de asamblea del pasado 28 de marzo, se logró congelar los aportes a la cooperativa, lo que resultó en una reducción aproximada del 50% en la cuota que debemos pagar. Además, se presentó una oferta importante de insumos por parte de COOPSUMERCE, incluyendo concentrados (GANACAMPO), sales, semillas y otros productos, los cuales, debido a la compra en grandes volúmenes, resultan más económicos. Es fundamental que prestemos atención a estas oportunidades.

Finalmente, en la reunión de asociados de ASOVARGAS, se nombró una comisión encargada del arreglo del contenedor y la adecuación del acopio de leche. Esta comisión realizó visitas, solicitó cotizaciones y, tras evaluar las mejores opciones, adjudicó los contratos correspondientes. Actualmente, estas adecuaciones están prácticamente terminadas y listas para su funcionamiento. Sin embargo, requerimos de su valiosa colaboración con un aporte como asociados para culminar este proyecto con éxito.

Los invito a participar activamente en este esfuerzo, para continuar fortaleciendo nuestra querida Asociación y lograr juntos un futuro próspero.

Atentamente,

Jesús Armando Sánchez Sanabria Representante Legal de ASOVARGAS